

nos produits agricoles canadiens. Notre gouvernement n'a pas protégé les prix intérieurs avec des tarifs. Nous avons importé pour des milliards de dollars de denrées agricoles aux dépens de notre propre industrie. C'est ainsi que nous avons créé des surplus.

L'argent doit recirculer chaque année comme pouvoir d'achat. Exactement comme les averses. Il n'y a pas de différence. Nous ne parlons pas d'une nouvelle répartition de la richesse où il s'agit de prendre toute la richesse qui existe et de la découper en 24 millions de parts, pour ensuite les mélanger comme un jeu de cartes pour donner à chacun sa juste part. Nous parlons de pouvoir d'achat par lequel un segment de la société a le pouvoir d'acheter les biens et services d'un autre, sans avoir recours à des moyens de crédit excessif. Chaque segment emploie l'autre et maintient le plein emploi.

Il faut que chaque segment de la société produise et échange sa production avec chacun. C'est pourquoi l'argent doit recirculer chaque année, comme la pluie.

Laissez-moi vous en donner un exemple.

Il n'y a pas une seule goutte d'eau dans l'univers qui n'ait été ici depuis le commencement. S'il y en a, d'où serait-elle venue? S'il n'y en a pas, où est-elle allée? Par conséquent chaque goutte d'eau a été recyclée depuis le commencement des temps. Elle va dans l'atmosphère et retombe sous forme de pluie et c'est ainsi que ça c'est passé depuis le commencement de l'histoire.

Qu'arrive-t-il quand une certaine région du globe ne reçoit pas sa juste part d'humidité? Vous avez la sécheresse, n'est-ce pas? Qu'arrive-t-il si la sécheresse se prolonge pendant des années? Vous vous retrouvez avec un désert. Ce n'est pas bien difficile à comprendre, n'est-ce pas?

Et bien la même chose se produit avec le système monétaire, à moins que l'argent ne soit recyclé proportionnellement vers chaque segment de la société et cela comprend les agriculteurs, les consommateurs, le monde des affaires et l'industrie.

Qu'arrive-t-il lorsqu'il y a un juste recyclage du pouvoir d'achat. Cela veut dire que nous avons un équilibre, mais cela veut aussi dire autre chose. Cela veut dire la parité. Et lorsque nous avons le rapport parité-pouvoir d'achat, cela veut dire que nous pouvons atteindre une prospérité maximale pour tout le monde. Personne n'est perdant, personne n'a plus que sa juste part. Et chaque segment peut employer le maximum de main-d'oeuvre sans dette, crédit et intérêt excessifs.